Cientos de personas salieron a las calles bogotanas a marchar contra reformas en Gobierno Petro



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los <u>Más info</u>

Sí, estoy de acuerdo

Compan

f

Los manifestantes aseguraron que las reformas del Gobierno Nacional están matando al país.

in

(S)

erca de las 10:30 de la mañana, centenares de personas salieron desde el Parque Nacional de Bogotá hasta el Centro de esa ciudad.

Acompañados de banderas, pancartas, pitos y arengas; gritaban 'no a la reforma tributaria' y 'no al gobierno del presidente Gustavo Petro'.

Durante la jornada, **RCN Mundo habló con los** mani**festantes que buscaban llegar a la Plaza de Bolívar** y quienes aseguraron estar llenos de motivos para salir a protestar.

También puede leer: Tenga paciencia: hay caos en la movilidad por protestas contra el Gobierno Petro

"No queremos la reforma tributaria propuesta por el Gobierno Nacional, estamos cansados de pagar los platos rotos de los demás y que sea nuestro bolsillo el que sostenga los errores del Gobierno", aseguró una de las manifestantes que cargaba en sus manos una bandera de Colombia cruzada con una banda de color negro.

Dentro de los gritos que se podían apreciar, por parte de los manifestantes, se escuchaba uno que de manera insistente pedía la renuncia de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, pues aseguraban que su gestión genera pánico en los mercados y que este sería el responsable del alto costo del dólar.

Le puede interesar: Piden investigar denuncias de presuntos abusos sexuales en la Universidad Nacional

"Los empresarios que tienen deudas en pesos han sido los más perjudicados con el alza de esta div<mark>isa</mark> y los colombianos de la clase media somos, como siempre, los que terminamos pagando los platos rotos", aseguró uno de los manifestantes que tenía una en sus manos un cartel con la imagen de la jefa de la cartera de Minas y energía y a un costado la palabra 'fuera' repetida en varias oportunidades.

Otro de los hechos llamativos de esta jornada fue la presencia de un ataúd, con la bandera de Colombia en su parte superior. Quienes lo cargaban, aseguraron que era "una representación de la muerte a la que el Gobierno de Gustavo Petro tiene sometida al país, con las reformas que ha propuesto durante su mandato".

El sector minero energético también tuvo una representación en esta protesta; algunos empleados de Ecopetrol hicieron presencia en la jornada, pidiendo defender a esta compañía y a la explotación de hidrocarburos, ya que aseguraron de esto depende el empleo de centenares de personas en todo el territorio nacional.

Uno de los segmentos más llamativos de la jornada, fue protagonizado por un grupo de personas, quienes tenían carteles con fotos y nombre propio de algunos congresistas, en su mayoría del partido Conservador.

"Esto es pidiendo la muerte política de estos congresistas que usaron a los partidos tradicionales y después se vendieron al Gobierno Nacional, permitiendo la nueva falsa moral que caracteriza a la administración de Gustavo Petro", aseguraron los que de esa forma se manifestaban.

La marcha que se desarrolló en calma, se vio afectada por la fuerte lluvia que se presentó en la ciudad de Bogotá y que impidió que esta finalizara su recorrido hasta la Plaza de Bolívar.





Pepe Morón

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Bogotá en Google News

EN ESTA NOTA

pROTESTA PETRO Marchas

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Diana Carolina de los Ángeles Vergel Perea

Local | Hace 10 horas



Tenga paciencia: hay caos en la movilidad por protestas contra el Gobierno Petro

Iván Hernández Local | Hace 8 meses



Así está el panorama en manifestaciones de este viernes en Portal Américas

Carlos Andrés García Local | Hace 9 meses



Más de 12 capturas dejó una nueva jornada de protestas en Bogotá

Winnie Rodríguez



Paro Nacional: Pille el recorrido de las movilizaciones para este 25 de noviembre

